
 

 

梅ばぁばの一言説教 

子ども達も保護者の皆様も、ご挨拶が

とても上手に出来てうれしい限りです!!

その調子で頑張りましょう。挨拶は生活

の基本ですね!! 

 

  

   

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

筑水学園 理事長 梅﨑 照香 
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南 ヶ 丘 幼 稚 園      

南 ヶ 丘 第 二 幼 稚 園  

月 の 浦 幼 稚 園      
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南ヶ丘幼稚園 園長 

今本 香津代です！ 

月の浦幼稚園 園長 

早瀬 輝充子です！ 

南ヶ丘第二幼稚園 園長 梅﨑 佐和です！ 

寒～～～い師走を迎えていますね。先日行いました「お遊戯会」「音楽会」は、子ども達が毎日努力を積み重ね

た力を、充分に発揮できた発表会でした。昨年まで、2月に南ヶ丘・第二幼稚園合同の音楽会を「まどかぴあ」で開催

しておりましたが、今年度は南ヶ丘幼稚園は 12 月に「音楽会」を行い、2 月に「お遊戯会」を行うようになりました

（第二幼稚園は例年通り）。これにより 9 月の運動会で月の浦幼稚園、12 月と 2 月の音楽会で南ヶ丘・第二幼稚園、

三園ともに５歳児が日本太鼓を演奏する事が出来るようになりました。保護者の皆様方には、今まで以上に喜んで

頂けると思います。 

 幼児期の子ども達の成長は著しいものがあります。皆様と共にその成長を喜び、未来への飛躍を期待したいと

思います。 

 

 

来年の若草だよりもお楽しみに！！ 

 

どうぞ良いお年をお迎え下さい。 
 

○保   先日、大濠公園能楽堂に能を観に行ってきました。高校時代に学校行事で行って以来の大濠公園能楽堂。堂内の記憶

がうっすらと残っている程度で、勿論？睡眠学習となりました。そして２０年弱経った今、心地よい鼓や笛、お謡いの音色

に途中うとうとしてしまいましたが、磨き上げられた踊りや所作、そして綺麗な衣装を目に焼き付け、正真正銘の学習を

してきました！ 

 能の演目には親子の愛や夫婦の情、普遍的な心をテーマとして扱っている物が多く、日本人が大切にしてきた大和心

の伝承に力を注いでいるそうです。大和心の本質は『しなやかさ』『優しさ』『清らかさ』『やわらかさ』・・・私に欠けているも

のばかり。観劇したことで、少しは吸収できていればいいのですが・・・実際に目で耳で肌で感じる事、これこそが大きな

収穫になったと信じたいものですね。 

 さて第二幼稚園では、先日、５歳児の茶道教室が行われました。今年度より、裏千家の湊宗栄先生をお招きし、お菓子

を食べお抹茶を飲むだけでなく、帛紗(ふくさ)や扇子を身に付け、古帛紗(こぶくさ)に茶碗をのせ、お友達に出す事に

も挑戦しました。湊先生は、“もてなす”ことにこそ茶道の本質があると仰っています。また、『あなたがお幸せであります

ように』、ただその一念で相手に仕える。これは裏千家前家元千玄室先生が著書で述べている“おもてなし”の本来で

す。茶道教室を通して、思いやりの心・感謝の気持ち・本当の豊かさ等々、子ども達がこれから生きていく人生が少しでも

明るくなるような人間力を養ってくれるといいなぁと考えています。南ヶ丘幼稚園と月の浦幼稚園は２月下旬に予定し

ていますのでお楽しみに。 

 もちろん私達職員も、湊先生から目から鱗な所作を教えて貰っています。それは、雑巾の絞り方(笑)３７年間当たり前

にしてきた絞り方が、実は間違っていたようです！！『一生勉強 一生青春』相田みつをさんの 

詩を頭に浮かべながら、この文章を締めくくりたいと思います。 

 保護者の皆様には、二学期も変わらぬ御支援と御協力ありがとうございました。笑いの絶え 

ない新年をお迎え下さいませ。 

 

２学期は運動会・音楽会を通して、子ども達が自

分の役割や、みんなで作り上げる楽しさを感じな

がら発表出来た事、また学年毎にしっかり目標を持

って取り組み、達成出来た事にとても感動しまし

た。子ども達にたくさんの拍手を送りたいと思いま

す。それぞれに頑張った事がこれからの自信に繋

がっていく事でしょう。 

音楽会では初めての園内開催で、ご迷惑をおか

けした事と思います。観覧マナーもきちんと 

守っていただき、保護者の皆様のご理解と 

ご協力に、心より感謝申し上げます。 

今年も残りわずかになり 

ました。皆さんにとってどのよう

な一年でしたか？来年も健康で

笑顔溢れる毎日を過ごしていき

たいですね。どうぞよいお年をお

迎えください。来年もよろしくお

願い致します。 

突然、平野小で開催となり、最小限の会場設定で行

った運動会。会場が狭くゆっくり鑑賞出来なかったお

遊戯会。行事ごとにもちろん子ども達の成長を見てい

ただけたことでしょうが、保護者の方々に不便さを感

じさせたにも関わらず、いつも温かい眼差しと温かい

言葉で私たちを支えていただいていることに感謝し

ています。「職員の笑顔」は子どもや保護者の笑顔か

ら生まれたのだと思います。これからも集団生活の中

で厳しさとともに笑顔あふれる環境作りを大切にした

いと思っています。 

～ありがとうございました～ 

    縄を回してひっかからずに跳ぶ 

ことってとても難しい‼と知った子ども達。 

3 回跳べたよ‼と嬉しそうに報告に来てくれま

す。跳ぶリズムと縄を回すタイミングが上手く

つかめると縄とびの楽しさがわかるでしょうが

…。冬休み中にでもお家でちょっとアド 

   バイスをしていただけると 

どんどん跳べるようになると 

思いますよ。 

縄とび大流行 


